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a. Recopie les mots dans la bonne colonne. N’oublie pas de remettre les accents sur les mots de la colonne 
de gauche. 
 

celebre – la paresse – le cafe – ils perdent – tester – la rondelle – le rodeo – la fessee– une 
assiette – apres – preparer – il a hesite – exactement – un hectometre – la fete – mon cher  
 

Mots avec accents pour faire [é] ou [è] Mots sans accents 

  
 

b. Réponds à ces devinettes. Tous les noms se terminent par le son [è]. (les terminaisons sont données) 

-Avec lui, on allume le feu. : …………………………………………. (-et) 

-En montagne, une maison en bois. : …………………………………………. (-et) 

-Elle protège l’oreiller. : …………………………………………. (-aie) 

-On le prend pour se soigner. : ………………………………………….(-et) 

-Le segment en est un : ………………………………………….(-ait) 

-Paroi du haut, dans la bouche : ………………………………………….(-ais) 

-Il permet de ramasser les poussières et les saletés : ………………………………………….(-ai) 

-Petit animal qui court, qui court dans une chanson : ………………………..(-et) 

-On y attend le bus : ………………………………………….(-êt) 

-C’est un petit livre. : ………………………………………….(-et) 

-Plus âgé que le poussin, plus jeune que le coq. : ……………………………………(-et) 

-À la maison, on les ferme le soir et on les ouvre le matin. : ………………………………………….(-ets) 

-Petit verre en carton ou en plastique. : ………………………………………….(-et) 

-Il habite Marseille. : ………………………………………….(-ais) 

-Petit du cochon : ………………………………………….(-et) 

-Siège sans dossier, à trois ou quatre pieds : ………………………………………….(-et) 

-Femelle du sanglier : ……………(-aie) 

Quelle est la terminaison qui revient le plus souvent ? …………………………………………………………………………… 


